

CECI Formation

Centre Européen de Compétence Interdisciplinaire et de Formation
www.ceci-formation.com



CECI, Centre Européen de Compétence Interdisciplinaire et de Formation est le lieu par Excellence où les Compétences se mettent au service de la qualité.

Nous proposons des formations dans différents domaines. Nous préparons aussi nos apprenants aux examens d'entrée aux écoles supérieures du monde entier.

Nous sommes aussi un centre d'examens qui propose la passation des examens tels que : TOEIC, TOEFL, IELTS, WIDAF, TEF, SIELE, etc.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Objectif code
- TOEIC
- TOEFL
- IELTS
- TEF
- SIELE
- Voltaire
- WIDAF
- TELC
- GOETHE



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français / Anglais / Allemand / Espagnol / Italien



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Séjours linguistiques



INFOS PRATIQUES

202 av. de Colmar
 67100 Strasbourg
 FRANCE

+33 (0)3 67 10 37 14



INFOS RÉGION

- Transports**
 Bus : 10, 40, 57, 67
 Train : C25
 Tram : A, E
- Tourisme**
www.visitstrasbourg.fr
- Collectivités**
www.strasbourg.eu
- Patrimoines Remarquables**
whc.unesco.org/fr/list/495
 Cathédrale Notre -Dame de Strasbourg
 Le parlement Européen
- Équipes de sport emblématiques**
 Racine Club de Strasbourg : www.rcstrasbourgalace.fr
- Sport dans la région**
www.strasbourg.eu/sport-pratique



VIE ASSOCIATIVE

- Organisation de séjours d'études ou de loisirs à l'étranger



CHIFFRES CLÉS

- 100 étudiants
- 36 enseignants
- 40 partenariats
- Date de création : 2014
- 10 événements par an
- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : Qualiopi, France Compétences, ETS Global, British Council

LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Immersions instantanées au sein du monde professionnel
- Un enseignement personnalisé en fonction des personnalités des étudiants : L'apprentissage par le plaisir
- Larges réseaux de partenaires professionnels
- Aides et participations aux frais de scolarité des étudiants.
- Possibilité d'hébergement à un tarif réduit chez nos partenaires.
- Bonne localisation géographique (Strasbourg, à quelques kilomètres de la frontière avec l'Allemagne, dans un quartier bien desservi et à côté du centre-ville)

CECI Formation

Centre Européen de Compétence Interdisciplinaire et de Formation
www.ceci-formation.com



CECI, the European Centre for Interdisciplinary Competence and Training, is the exclusive place where competences are at the service of quality.

We provide **training in different areas**. We also **prepare our learners for entrance exams** to colleges and universities around the world.

We are also an **exam centre that offers exams such as:** TOEIC, TOEFL, IELTS, WIDAF, TEF, SIELE, etc.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

- Objectif code
- TOEIC
- TOEFL
- IELTS
- TEF
- SIELE
- Voltaire
- WIDAF
- TELC
- GOETHE



TEACHING LANGUAGES
 French/English/German/Spanish/Italian

INTERNATIONAL PROGRAMMES
 ■ Language-study trips

CAMPUS LIFE
 ■ Organisation of studies or leisure trips abroad

KEY FIGURES
100 students
36 teachers
40 partnerships
Date of creation: 2014
10 events par year
 ■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi, France Compétences, ETS Global, British Council**

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Courses taught by qualified and professional speakers
- Instant immersions in the professional world
- Personalized teaching according to the personalities of the students: Learning through pleasure
- Extensive networks of professional partners
- Assistance and participation in student tuition fees.
- Possibility of accommodation at a reduced rate with our partners.
- Good geographical location (Strasbourg, a few kilometres from the border with Germany, in a well-served area and next to the city centre)



INVOLVEMENT IN FEDE ACTIVITIES

- Prix FEDE Droits Humains
- Award



PRACTICAL INFOS

202 av. de Colmar
 67100 Strasbourg
 FRANCE

+33 (0)3 67 10 37 14



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
 Bus : 10, 40, 57, 67
 Train : C25
 Tram : A, E
Tourism: www.visitstrasbourg.fr
Local government
www.strasbourg.eu
Famous heritage
whc.unesco.org/fr/list/495
 Notre -Dame Cathedral of Strasbourg
 The European Parliament
Local sports teams
 Racine Club de Strasbourg:
www.rcstrasbourgsace.fr
Sport in the region
www.strasbourg.eu/sport-pratique



Federation for Education in Europe
 Fédération Européenne Des Ecoles